

## ABSTRAK

**Muhammad Irkham Septianur:** 190104020023. *Strategi Dakwah Di Majelis Taklim Ar-Raudhah Desa Sejahtera Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu.* Pembimbing: (I) Prof. H. Zulfa Zamalie. S. Ag., M.Pd. Ph.D dan (II) Anita Ariani. S.Ag., M.Pd. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. 2023.

### **Kata Kunci: Strategi Dakwah Di Majelis Taklim**

Strategi sangat dibutuhkan dalam setiap aktivitas dakwah. Strategi dalam berdakwah yang tidak tepat, seringkali memberikan gambaran (image) dan persepsi yang keliru tentang Islam itu sendiri. Demikian pula kesalah pahaman tentang makna dakwah, menyebabkan kesalahlangkahhan dalam operasional dakwah. Sehingga dakwah sering tidak membawa perubahan apa-apa, padahal tujuan dakwah sendiri adalah untuk mengubah masyarakat sasaran dakwah ke arah kehidupan yang lebih baik dan lebih sejahtera, lahiriah maupun batiniah. Aktifitas dakwah yang sering dijumpai dimasyarakat yaitu Majelis Taklim. Pengaruh majelis taklim secara nyata dirasakan oleh masyarakat yang dibuktikan dengan adanya Majelis Taklim Ar-Raudhah yang berada di Desa Sejahtera Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu. Kegiatan Majelis Taklim dipimpin langsung oleh Ustaz H. Ahmad Hasruni Afif yang berperan sebagai penceramah sekaligus pengurus Majelis Taklim Ar-Raudhah. Ustaz H. Ahmad Hasruni Afif dalam memimpin kegiatan majelis taklim tersebut memiliki strategi dakwah tersendiri sebagai bentuk upaya pendekatan kepada mad'u. Penelitian ini berutujuan untuk mengetahui bagaimana strategi dakwah di Majelis Taklim Ar-Raudhah Desa Sejahtera Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu. Penelitian ini berjenis penelitian kualitatif metode ini menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Yaitu menggambarkan dan menguraikan data yang didapat pada saat dilapangan secara objektif dalam mengetahui bagaimana Strategi Dakwah Di Majelis Taklim Ar-Raudhah Desa Sejahtera Kecamatan Simpang Empat.